

幸松っ子

児童数417名 令和7年10月31日現在 <https://schit.net/kasukabe/eskomatsu/>

「ふつうのものさし」の幅を広げる 幸松小学校 校長 濑高 武夫

秋も深まり、校庭の木々が少しずつ色づいてきました。先日の運動会では、子どもたちが練習の成果を発揮し、心を一つにして演技や競技に取り組む姿に、胸が熱くなりました。幸松っ子が自分色にかがやく姿を見ることができました。

さて、私は日ごろから子どもたちに「自分色にかがやけ！」と伝えています。これから時代は、多様性を大切にする時代です。自分らしさを大切にしながら、まわりの人の「色」を認め合う力が求められています。誰もが違う考え方や感じ方があり、それが社会の豊かさにもつながっていきます。

学校生活の中では、友達との関わりを通して、さまざまな考え方や感じ方に出会います。意見が違って戸惑ったり、「そういう考え方もあるんだ」と気づいたり、「そんなふうに思う人もいるんだね」と感じたりすることもあるでしょう。こうした自分色と異なる色に接する経験は、「ふつうのものさし」の幅を広げていく大切なきっかけになります。

「ふつう」という言葉は、安心感を与えてくれる一方で、ときには自分の価値観だけで他の人を測ってしまうこともあります。でも、「ふつう」は一つではありません。人の数だけ「ふつう」があり、自分にとってのあたりまえが、他の人にとっては違うこともあるのです。

幸松小では、子どもたちが互いの思いや考えにふれあう機会を大切にしています。朝の会でのペアスピーチ、授業や給食中の対話、行事での児童の自主的な活動など、日々のいろいろな場面で子ども同士が交流できるよう工夫しています。こうした経験を通して、子どもたちは少しずつ「ふつうのものさし」の幅を広げ、友達との関わりの中で心の幅も広げていってほしいと願っています。

そして、この「ふつうのものさし」をさらに広げていくためには、子どもたちの身近にいる大人の姿勢も、とても大切です。私たち大人が、自分の考えを押しつけず、「そういう見方もあるね」と、いろいろな考え方や感じ方に耳を傾けること。それが子どもたちにとっての大きなお手本になります。違いを認め合う大人の姿を見ることで、子どもたちは自然と多様な価値観を受け入れる力を育んでいきます。

これからも、一人ひとりが自分色にかがやきながら、友達の色も大切にできるように...。私たち大人も、互いをリスペクトしながら、認めえる関係と一緒に育んでいければと思います。11月もどうぞよろしくお願ひいたします。



11月の行事予定

日	曜	業前	行 事
1	土		
2	日		
3	月		文化の日 資源回収日
4	火	全校朝会	
5	水	元気タイム1	社会科見学5年
6	木	朝の会	修学旅行6年 給食試食会 市内音楽会（5年3組出演）
7	金	朝の会	修学旅行6年
8	土		
9	日		
10	月	元気タイム2	幸松っ子くらぶ
11	火	音楽朝会	
12	水	元気タイム1	クラブ活動
13	木	朝の会	水泳学習1・3・5年おお
14	金		県民の日 学校閉庁日
15	土		
16	日		
17	月	元気タイム2	
18	火	学級の時間	第4回学校運営協議会
19	水	元気タイム1	なかよしタイム
20	木	朝の会	5時間授業 校内音楽会（市民文化会館）
21	金	朝の会	
22	土		
23	日		勤労感謝の日 八丁目6地区合同防災訓練
24	月		振替休日
25	火	元気タイム2	定時退勤推奨ウィーク（～11/28） 5時間授業 社会科見学3年
26	水	健康観察	校内持久走大会 委員会活動
27	木	朝の会	5時間授業 校内持久走大会予備日①
28	金	朝の会	5時間授業 校内持久走大会予備日②
29	土		
30	日		

11月の生活目標

○読書に励み、机に向かう時間を増やします

「読書は心の栄養」とも言われています。たくさんの本を読み、いろいろな表現を学びながら、心を豊かに耕していきましょう。

校内持久走大会のお知らせ

11月に入ると、元気タイムや体育の時間を通して校内持久走大会に向けた練習を本格的に行っていきます。大会本番では、それぞれの目標に向かって最後まで走りきり、達成感を味わってもらいたいです。お家の方々の応援が子どもたちにとっては何よりの力となります。あたたかい声援で子どもたちの背中を押してあげてください。よろしくお願いします。

※大会についての詳細は、後日改めて連絡いたします。

●日時：11月26日（水）
予備日①：11月27日（木）
予備日②：11月28日（金） 以降順延

中学年の部 1000m 8:40～
低学年の部 800m 9:50～
高学年の部 1000m 10:50～



保護者の皆様に
大切なお知らせです

持久走大会の日も、朝8:20までに必ずLEBERの入力をお願いします。

※各部の開始時刻の10分前までにLEBERの入力がない場合は、大会に参加させることができません。

校内音楽会について

11月20日（木）に、校内音楽会（音楽鑑賞会）を、正和工業にじいろホール（春日部市民文化会館）大ホールで行います。

音楽会では、「5年生による合唱」「リコーダー協会による演奏」「春日部女子高校音楽部によるコンサート」「東中学校吹奏楽部によるコンサート」を鑑賞する予定です。

なお、音楽会は、保護者の方も参観することができます。

詳細については、10月9日付け配付文書「令和7年度校内音楽会の開催について」にてご確認ください。よろしくお願いします。

いじめ撲滅強調月間

いじめは重大な人権侵害であり、決して許されることではありません。

埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」と定め、いじめ問題の根絶に取り組んでいます。

いじめを受けていたり、いじめに気が付いたら一人で悩まず、相談してください。



10月24日 1・2年生、生活科校外学習

1・2年生がバスに乗って東武動物公園に行ってきました。公園内では、みんなで仲よく見学したり、動物たちとふれあったりしました。活動を通して、友達と協力することの大切さやバスでのマナー等を学ぶことができました。



「いつもありがとうございます！」

13地区長・自治会長連絡協議会

9月24日、幸松小学校の13地区長・自治会長連絡協議会を開催しました。毎年、日暮れが早くなる11月から3月の間の見守り活動を、この会議で各地区にお願いさせていただいている。今年度も幸松っ子のために、148名のボランティアの方にご協力していただけるとのことです。本当にありがとうございます。



幸松小学校は「毎日が学校公開」
ホームページはほぼ毎日更新！

URL <https://schit.net/kasukabe/eskomatsu/>

幸松笑楽好写真館

～笑顔いっぱい・楽しさいっぱい・みんな大好き～



「お店には、いろいろな工夫があるんだね」

3年生、スーパー・マーケット見学

9月24日、3年生が、社会「わたしたちのくらしと仕事」の学習で、スーパー・マーケット見学に行きました。実際に見学して、お店がお客様のためにいろいろな工夫をしていることに気付くことができました。



幸松っ子みんなの力で…

秋季大運動会に向けて校庭の草取りをしました！

9月24日に1・2・3年生とおおぞら学級、25日に4・5・6年生が、校庭の草取りをしました。たくさん生えていた草がすっきりし、きれいで使いやすい校庭になりました。運動会に向けての練習や、当日に向けての環境整備等、幸松っ子みんなで力を合わせて運動会を作りあげました。

